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上野ロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

交換留学生第２回オリエンテーション
国際奉仕委員長　南出　政彦

　２月23日（日）、第２回派遣学生オリエンテーションが岐阜県ホテルグランヴェール岐山で開
催されました。出席者紹介の後、辻ガバナーの挨拶があり、新型コロナウィルスの話がありま
した。とにかく感染予防に努めてほしいとの強いお願いがあり、一人ひとりの健康管理をしっ
かりして乗り切ってほしいと述べられました。
　次に、岡田カウンセラーの挨拶では、３月の白馬スキーの集いが中止になったと報告があり
ました。中止になった３日間をどう過ごすかで全然違いが出る。家で料理の手伝いをしたり、
次のスピーチの練習など、気を引き締めて努めてほしいという事でした。
　次に、上野から派遣される永濱千賀さんが２回目のスピーチを発表しました。課題は、「留学
を望んだ理由」と「将来の夢」と言う事で、PPTを使いながら素晴らしい発表をしていただき
ました。２回目という事で、緊張が抜け笑顔があった事が良いスピーチにつながったと感じます。
これからオリエンテーションを重ね、成長し、永濱さんの海外派遣が成功するよう私も頑張っ
ていきます。
　また、来期９月以降でインバウンド学生受け入れの際は、クラブ全体でサポートしていただ
きますよう、ご協力をお願いいたします。
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２月例会の一コマ

3 月クラブ行事予定
３日　11：00　第９回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3216）　クラブの日（臨時総会）
　　　13：40　第３回次年度理事役員会

10日　12：30　例会（3217）
　　　　　　 卓話　伊賀鉄道㈱ 代表取締役常務
　　　　　　 鉄道営業部長　藤巻　恵氏

17日　18：30　例会（3218）
　　　　　　 上野・上野東ロータリークラブ合同例会
　　　　　　 於　ヒルホテルサンピア伊賀

26日　12：20　例会（3219）　移動例会
　　　　　　 於　伊賀鉄道忍者列車内

31日　　　　 公認休会

▲会員卓話　木根君（2/4） ▲ロータリーの友の読みどころ　吉田君（2/4）

▲卓話　社会保険労務士　市川　周氏（2/18）

▲卓話　伊賀上野観光協会　事務局次長　中浦順一郎氏（2/25）

〔告　　知　　板〕
◎中・高年齢者健康増進体操教室（延期）
　３月４日（水）13：30〜15：00
　於　ヒルホテルサンピア伊賀
◎会長エレクト研修セミナー
　３月14日（土）〜15日（日）
　於　ひだホテルプラザ
◎ギア倶楽部３月例会
　（上野・上野東合同例会）
　３月17日（火）　於　ルート25ゴルフクラブ
◎３月生まれの会員
　９日　堀川　一成君　12日　別所　泰広君

27日　北森　隆文君　28日　福田　豊治君
　31日　市川　亮太君
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新会員　吉田　修一
　この度、伝統ある上野ロータリークラブの入会を
ご承認いただき大変光栄に思っております。私は、
2019年４月にみずほ証券伊賀上野支店の支店長とし
て赴任して参りました。当支店の歴史は古く、昭和
30年当時の大井証券の伊賀上野出張所から60年に渡
り社名(和光証券、新光証券)を変えながら地元のお
客様の資産形成の一助になればと日々励んでおりま
す。現在、営業、総務、嘱託、総勢13名という体制
で営業させていただいております。
　私が上野ロータリークラブの例会に参加してから
８か月が過ぎましたが、何もわからない中、皆様か
らあたたかい歓迎を受け、なんとか慣れてきたよう
に感じます。もうすでにご存じの方もおいででしょ
うが、お酒は好きな方で、下手なりにゴルフも嗜ん
でおりますのでお誘いいただけたら何よりです。
　今後、伊賀市やロータリーについてさらに学んで
いきたいと考えております。若輩ものではあります
が、皆様からの御指導御鞭撻の程、何卒よろしくお
願い申し上げます。

新会員　福森　直樹
　上野ロータリークラブ入会のご承認をいただき、
一年が経ちました。
　ロータリークラブの理念「四つのテスト」は仕事

だけでなく、日常生活全ての基本であり、考え方の
指針となりました。この理念の意識化は、自分自身
の成長と周囲の調和につながると考えております。
　例会日を欠席することなく、ロータリーを通じて
の教養を自分自身高めていくよう、努力したいと思
います。
　ロータリーの一員として、奉仕精神の学びを深め、
精進してまいります。
　皆様からのご指導の程、何卒よろしくお願い申し
上げます。

　令和２年２月25日、政府より新型コロナウイル
ス感染症対策の基本方針が発表されました。
　現在の状況と基本方針の趣旨では、新型コロナ
ウイルス感染症については、これまで水際での対
策を講じてきているが、ここに来て国内の複数地
域で、感染経路が明らかではない患者が散発的に
発生しており、一部地域には小規模患者クラス
ター（集団）が把握されている状態になった。し
かし、現時点では、まだ大規模な感染拡大が認め
られている地域があるわけではない。 
   感染の流行を早期に終息させるためには、クラ
スター（集団）が次のクラスター（集団）を生み
出すことを防止することが極めて重要であり、徹
底した対策を講じていくべきである。また、こう
した感染拡大防止策により、患者の増加のスピー
ドを可能な限り抑制することは、今後の国内での
流行を抑える上で、重要な意味を持つ。 
　あわせて、この時期は、今後、国内で患者数が
大幅に増えた時に備え、重症者対策を中心とした

新型コロナウイルスについて
医療提供体制等の必要な体制を整える準備期間にも
当たる。
　このような新型コロナウイルスをめぐる現在の
状況を的確に把握し、国や地方自治体、医療関係
者、事業者、そして国民が一丸となって、新型コ
ロナウイルス感染症対策を更に進めていくため、
現在講じている対策と、今後の状況の進展を見据
えて講じていくべき対策を現時点で整理し、基本
方針として総合的にお示ししていくものである。 
　まさに今が、今後の国内での健康被害を最小限
に抑える上で、極めて重要な時期である。国民の
皆様に対しては、新型コロナウイルス感染症の特
徴を踏まえ、感染の不安から適切な相談をせずに
医療機関を受診することや感染しやすい環境に行
くことを避けていただくようお願いする。また、
手洗い、咳エチケット等を徹底し、風邪症状があ
れば、外出を控えていただき、やむを得ず、外出
される場合にはマスクを着用していただくよう、
お願いするとのことであります。

上野ロータリークラブ入会にあたって
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第3213回　2020.2.4　晴　
�点鐘：稲濱建夫会長
�司会：堀之内壯平君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　86.11％　欠席者=寺南・
南出・山下・上島・空森の５君。②前々回の修正　
91.66％　メークアップ=山出（上野東）の１君。
�誕生日祝い：余野部・安田・桃井・左橋（ソング）の
４君。
�会長報告：＊2/4は立春です。今年は暖冬ですが、冬
らしい方がいい。暖冬で、スキー場に雪がない。温暖
化による影響。オーストラリア火災。車の排気ガスが
原因。COPに中国、アメリカ不参加。
�幹事報告：＊第８回理事役員会の報告。＊3206回で
の議案のメイクについては基本、従来通り。＊皆出席
表彰の見直し。５年単位を10年単位にする。＊各寄付
金の見直し。関西本線電化の会、さくらの会は退会。
国際交流フェスタ協賛5000円廃止。＊次回は法定休会
です。＊3/18、津ロータリークラブ70周年に会長、幹事
出席予定。＊ロータリーレート２月１ドル110円。＊例
会変更。
�委員会報告：＊米山奨学委員より　寄付された方へ
年末「税額控除」の件。＊社会奉仕委員長より　3/4 
健康体操教室の募集について。＊環境保全木津君より
久米川流域10㎞のゴミ清掃の件。
�ロータリーの友の読みどころ：吉田君
�ニコBOX：稲濱（本日の卓話、木根君よろしくお願い
します)、桃井（誕生日を自祝して）、安田（前回、欠席の
お詫び。誕生日を自祝して）、小坂（前回クラブアッセ
ンブリー欠席のお詫び。５年連続皆出席を自祝して）、
本城（ネクタイを忘れました。すみません）、丸山（本日、
早退のお詫び）の各君。
�卓話：会員卓話　木根英男君

第3214回　2020.2.18　晴
�点鐘：稲濱建夫会長
�司会：堀之内壯平君
�Song：「日も風も星も」、「寒い朝」
�ビジターズ：松本（上野東）の１君。
�ゲスト：社会保険労務士　市川周氏　
�出席報告：①本日の出席率　88.88％　欠席者=寺南・
福増・中森・福森徹の４君。②前々回の修正　91.66％
メークアップ=安田（亀山）、小坂（ガバナー杯検討会）
の２君。
�会長報告：＊寒い朝になりました。世界中で新型コ
ロナウイルスが広がり心配です。国の水際対策でも防
げず、病院の対応も混乱している。＊先週親睦家族会
の下見に行ったが混雑していたので、コロナウイルス
が心配でした。各自で体調管理が必要。＊サラヤさん

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
で消毒液の製造が間に合わない。
�幹事報告：＊3/7のクリーンウォーク出欠回します。
＊親睦家族会の出欠確認を描くテーブルに於いてあり
ます。本登録です。＊次年度ロータリー手帳の注文回
します。＊3/17 上野・上野東合同例会です。＊例会変更。
�委員会報告：＊親睦委員より　４月14日、親睦家族
会です。皆様のたくさんのご参加よろしくお願いしま
す。＊日本酒を楽しむ会　春季例会の案内と、新会員
募集（上野東・松本さん入会）。
�ニコBOX：松本（上野東）（ちょくちょくお邪魔します）、
稲濱・安田（市川周様、本日の卓話よろしくお願いしま
す）、山本ヒサ子（中・高年齢体操教室、クリーンウォー
ク参加者の出欠確認名簿回させていただいております。
御参加よろしくお願いします）、上島（前回欠席のお詫
びと、日曜日に孫が生まれました。おばあちゃんにな
りました）、山出（例会２回欠席のお詫び）、粟辻（お世
話になりました)、南出（前回例会欠席のお詫び）、山本
禎昭・森川・木根（早退のお詫び）の各君。
�卓話：社会保険労務士　市川周氏
　　　　「労働基準法について」

第3215回　2020.2.25　曇
�点鐘：稲濱建夫会長
�司会：堀之内壯平君
�Song：「それでこそロータリー」、「早春賦」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：伊賀上野観光協会　事務局次長　中浦順一郎氏
�出席報告：①本日の出席率　88.88％　欠席者=寺南・
木根・中森・北森隆文の４君。②前々回の修正　94.44％
メークアップ=寺南・上島（亀山）、南出（交換学生オリ
エンテーション）の３君。
�会長報告：＊新型コロナウイルス関連の話。＊先週
18日、ロータリー財団のポリオ撲滅チャリティーコン
サートに行き、ゆっくりと音楽を楽しんできましたが、
マスクをしている方が少なく思えた。＊他では人が集
まるイベントを中止にしているが、嬉野祭りは開催し
た。この１〜２週間、危機感が高まっているが、あま
り自粛するのも経済に影響する。＊中・高齢者の健康
体操は延期になりました。＊交換留学生の永濱さんが、
オーストラリアに内定。
�幹事報告：＊中・高齢者の健康体操は延期になりま
した。＊来週3/3の例会、臨時総会を開催します。
�委員会報告：＊社会奉仕委員長より　＊中・高齢者
の健康体操は延期５月、６月頃。＊クリーンウォーク
3/7市役所へ８時50分集合です。参加の皆様よろしくお
願いします。
�ニコBOX：松本・小坂（中浦様、本日の卓話よろしく
お願いします）、山本ヒサ子（中・高齢者の健康体操延
期のお詫び）、中村（早退のお詫び）の各君。
�卓話：伊賀上野観光協会　事務局次長　中浦順一郎氏
　　　　「伊賀上野観光協会の取り組みについて」
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